



6 Pièces

243 m²

Réf. 10900

1 350 000 €

Crillon-le-Brave

Maison à vendre (84410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare, à deux pas du village perché de Crillon le Brave, en position dominante, dans un quartier calme et résidentiel, élégante villa contemporaine d'environ 240 m², construite en 2009 avec des matériaux et prestations de qualité, sur presque 2 000 m². Exposée sud-ouest, la maison jouit d'une vue époustouflante sur toute la vallée jusqu'aux Alpilles. En rez-de-jardin, un hall d'entrée distribue les toilettes d'invités, un placard, une suite parentale avec salle de douches et dressing, un bureau, un salon cosy et lumineux agrémentée d'une cheminée avec insert, une cuisine spacieuse et son îlot ...

Rare, close to the perched village of Crillon le Brave, in a dominant position, in a quiet and residential area, elegant contemporary villa of about 230 m², built in 2009 with quality materials and fittings, on almost 2 000 m². Facing south-west, the house enjoys a breathtaking view over the whole valley up to the Alpilles. On the ground floor, an entrance hall distributes the guest toilets, a cupboard, a master suite with shower room and dressing room, an office, a cosy and bright living room with a fireplace, a spacious kitchen with a central island, fitted with two dining areas opening ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

